



2018 au Lycée Apollinaire

Pour cette deuxième édition de « la rentrée en musique », une quinzaine d'élèves musiciens des classes de 1ères et de terminales ont partagé leur passion vocale ou instrumentale avec les nouveaux camarades de 2^{nde}. Ils ont proposé un programme varié allant du répertoire classique à la chanson en passant par la musique film.

Ce concert a été introduit par une présentation des options musique et a été nourri d'échanges entre les musiciens et le public.

Un moment de partage, de découverte et de plaisir !

Pour un public attentif

Emma, Emilie, Zaen-Zu et Maëva



Jules

Léa

Sarah

Krsta



Maëva

Mattéo

Le petit groupe de chanteurs en répétition... Jeanaëlle, Léana, Lirone, Jules et Siham

